

Industria médica cubana garantiza equipos en enfrentamiento a la COVID-19

Image not found or type unknown



Foto: Estudios Revolución

La Habana, 15 nov (RHC) Durante el enfrentamiento contra la COVID-19 en Cuba, la empresa Combiomed Tecnología Médica Digital, perteneciente al grupo empresarial BioCubaFarma, entregó al Ministerio de Salud Pública un alto porcentaje de equipos de producción nacional, una muestra de la soberanía tecnológica nacional.

Entre estos equipos destacan 586 monitores de parámetros fisiológicos Doctus VIII para pacientes en salas de terapia, 164 desfibriladores-monitor bifásico Cardiodef 2, así como 2 000 oxímetros de pulso del modelo Oxy FT y 624 del modelo Oxy AE.

Norka Gómez López, directora comercial de la entidad, expresó en su cuenta en la red social Twitter que también se entregaron y aplicaron 5 310 esfigmos manómetros digitales Hipermax BF y 260 kits APS en la campaña de vacunación, en centros de aislamiento y en pesquisas poblacionales.

De igual forma, participó en la recuperación de alrededor de un centenar de ventiladores pulmonares de medianas y altas prestaciones importados, que se encontraban inactivos por roturas o los años de explotación, así como la producción y entrega de monitores para seguir el comportamiento de los diferentes signos vitales de los pacientes, bombas de infusión, oxímetros y desfibriladores.

Combiomed, de referencia en el mercado nacional e internacional, brinda soluciones tecnológicas seguras y asequibles para la salud, y dentro de sus objetivos está el de investigar, desarrollar, producir, comercializar servicio técnico a equipos electrónicos para la medicina y la automatización. (**Fuente:** [Granma](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/277243-industria-medica-cubana-garantiza-equipos-en-enfrentamiento-a-la-covid-19>



Radio Habana Cuba